
 

 

 

 

令和２年度教育活動に関する保護者アンケート結果 

 ２学期末に保護者の皆様にご協力をいただきましたアンケート結果がまとまりましたので，お知らせ

いたします。大変貴重なご意見をいただき，ありがとうございました。今後の教育活動の改善につなげ

てまいります。     は，保護者の皆様の評価やご意見を受けて，学校としての改善点等を記載し

ています。 

 

□数値は，Ａを４，Ｂを３，Ｃを２，Ｄを１として合計し，平均をとったもの。満点が 4.0。 

Ⅰ 学習について 

№ 調 査 内 容 １年 ２年 ３年 

１ お子さんは，授業の内容が分かると言っている。 2.7 2.8 3.3 

２ お子さんが学習習慣を身に付け，継続的に家庭学習が行えるよう指導がなされている。 3.1 3.0 3.4 

【主な意見・記述】 

○ステップノートを頑張っているようです。▲授業を理解している人，していない人の差がある。▲もっと宿題を出して

ほしい。本を読む機会を増やしてほしい。▲ステップノートにアドバイスをもらえるとやる気にもつながるのではない

か。 

「授業の内容が分かる」の評価が，他の調査項目に比べて低い結果になりました。この結果を真摯に受け止め，子ど

もたちをよく観察し，理解しているかを見極めながら，子どもたちの視点に立った授業に努めてまいります。また，単

元テストも継続して実施し，単元ごとの理解の様子を把握してまいります。来年度からは，新学習指導要領による授

業が始まります。校内・外での研修に積極的に参加し，授業改善に努め，分かる授業の展開に努めてまいります。 

「家庭学習」については，今後もステップノートを点検する際には，適切な助言やコメントを加えながら，子どもた

ちのやる気を喚起するよう努めていきます。 

 

Ⅱ 生活について 

№ 調 査 内 容 １年 ２年 ３年 

３ 学校はお子さんに対し，命の大切さや挨拶・マナーなど，社会のルールを守る態度を

育てている。 

3.3 3.4 3.6 

【主な意見・記述】 

○横断歩道で止まってもらった時に，きちんと礼ができていてとてもよいと思う。▲携帯電話でトラブルが発生している

と聞きます。 

 「挨拶」については，今年度の重点目標の一つとして取り組んでいます。生徒会でも朝の挨拶運動を行っています。

登校坂にある『あいさつが 大峠山に こだまする』の看板の姿を目指してまいります。 

今月末から一人１台のタブレットを使った授業も始まります。その使い方については学校でも指導してまいります。

また，毎月実施している生活アンケートで生徒指導上の課題を把握し，解決するよう努めています。スマホや携帯，ゲ

ームの使い方については，家庭内でお子さんと話をして約束事を決めていただきますようお願いいたします。 
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Ⅲ 諸活動について 

№ 調 査 内 容 １年 ２年 ３年 

４ 生徒会活動や部活動などの諸活動において，一人一人の子どもが自分の能力を発揮で

きるよう，活動の場が設定されている。 

3.0 3.1 3.6 

５ 部活動の指導方針等について，適宜保護者と顧問の話し合いがもたれ，共通理解が図

られている。 

2.7 2.5 3.0 

６ 学校は，地域の教育資源や人材を生かした教育活動を行っている。 3.3 3.1 3.5 

【主な意見・記述】 

▲部活動の予定表がこない。▲部活動をする時間がもう少しほしい。▲もっと世の中と結びついたような活動を増やして

もよいと思う。 

 部活動の予定表がこないというご意見が複数ありました。大変ご迷惑をおかけしました。月末に翌月分を確実に配

布するよう教職員で確認しました。また，安全に下校できるよう日照時間を考慮して部活動の活動時間を決めていま

す。ご理解いただきますようお願いいたします。 

 顧問と保護者間の共通理解についての評価が低い結果となりました。今後は，これまで以上に保護者の皆様と話し

合う場や機会を増やすとともに，お子さんについての情報交換も親身になって行っていきたいと思います。 

 今年度はコロナ禍で地域人材の登用について遠慮したところもありました。感染症の状況を判断しながら，子ども

たちの活動への地域人材の活用も検討してまいります。 

 

Ⅳ 防災学習について 

№ 調 査 内 容 １年 ２年 ３年 

７ 学校で行っている防災学習は実践的なものであり，子どもたちの防災意識が高まって

いる。 

3.7 3.5 3.8 

８ 学校は，子どもや保護者に対し，防災・減災についての情報提供を行っている。 3.4 3.5 3.7 

【主な意見・記述】 

○参観日での防災発表会はよかった。○すばらしい取組だと思う。続けてほしい。○避難所設営訓練を行うなど，意識の

高さを感じました。 

 防災学習については，概ね高い評価をいただきました。今年度から学習内容や取組を変更し，生徒自身で考え，表現

する活動を意図的に行ってきました。来年度も，より良い防災学習になるよう努力してまいります。 

 

Ⅴ 保健安全について 

№ 調 査 内 容 １年 ２年 ３年 

９ 学校は，交通安全や校内生活における安全指導に取り組んでいる。 3.2 3.3 3.6 

10 学校は，健康診断の実施やその結果について保護者に知らせるとともに，保健相談・

保健指導を行っている。 

3.5 3.5 3.5 

11 学校は，安全で落ち着いた学校生活ができるように，校内美化・環境整備等を行って

いる。 

3.4 3.4 3.5 

12 学校は，新型コロナウイルス感染症対策に取り組んでいる。 3.4 3.5 3.5 

【主な意見・記述】 

○コロナウイルス対策に関しては，どれほどやってもやり過ぎということはないです。気を付けていても感染してしまう

ことがありますが，これからも先生方や生徒たちの協力により感染ゼロを続けていけたらと思います。 

 保健安全については，概ね高い評価をいただきました。安全指導については，リスクマネジメントをしながら，万一

事故が発生した場合は「報告・連絡・相談」を確実に行うなど危機管理に努めてまいります。 

新型コロナウイルス感染症対策については，今後もできる限りの対策を講じていきたいと思います。なお，コロナ

関連の学校の窓口は，校長または教頭となります。 



Ⅵ 進路について 

№ 調 査 内 容 １年 ２年 ３年 

13 学校は，子どもや保護者に対し，進路等についての情報提供を行っている。 3.2 3.2 3.5 

【主な意見・記述】 

▲初めての受験のため分からないことがあり，いろいろお話をお聞きしていましたが，先生方にはもう少し詳しく説明し

てほしかったです。 

 １・２年生の評価は３年生に比べて低い結果となりました。進路指導については，３年間継続して行っていくもの

であり，自分の将来を考える時間になります。計画的で系統的な進路指導が行われるように努めてまいります。また，

進路情報については，丁寧に説明していくよう心掛けてまいります。 

 

Ⅶ その他 

№ 調 査 内 容 １年 ２年 ３年 

14 教育活動の内容を，ホームページや校長室だより，学級・学年通信，学年懇談会等で

よく知ることができる。 

3.4 3.4 3.7 

15 教職員は，保護者に対して誠意を持って対応したり，相談に応じたりしている。 3.2 3.2 3.7 

16 学校行事（修学旅行，運動会，文化祭，授業参観等）の日程・内容は適切であった。 3.3 3.1 3.5 

【主な意見・記述】 

○今年度はコロナ感染症のため学校行事の開催は難しいと考えていましたが，多くの行事を実施していただき感謝して

います。○行事はこれからも短縮でよいと思う。弁当なしがよい。▲運動会は暑くてひどかった。▲運動会は夏に行わな

いでほしい。▲運動会の時期に疑問。▲学級内で起きているいじめや不登校の状態をしっかりと教えてほしい。▲空いて

いる教室を更衣室にしてほしい。▲トイレを洋式にしてほしい。▲送り迎えの車を校門のところに止める保護者がいるの

で指導してほしい。▲生徒数を増やすために，早めの学校統合を。▲文化祭はせっかく市民会館を借りたのに，座席を空

けるなどの対策がなかった。12月の参観日は体育館で密になっていて少し疑問に思った。 

 学校行事や学校生活に関して，たくさんのご意見をいただきありがとうございました。まず，猛暑の中，運動会を実

施したこと，大いに反省しております。現時点では，来年度の運動会は秋に，文化祭は合唱コンクールと展示などの開

催を分散して行っていく計画を立てています。運動会，文化祭とも午前開催で考えています。修学旅行については９

月に実施予定です。 

 いじめについては，どこの学校でも起こるものと危機感を持ってその未然防止に取り組んでいます。不登校につい

ても，学校だけでなくスクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーなどを積極的に活用するなど，関係機関

と連携しながらよりよい道を探っているところです。 

 更衣室については，空き教室を活用させていくこととします。トイレの洋式化については，今年度中に工事が行わ

れる予定です。保護者の送り迎えについては，フェンスのところで行っていただくよう，お願いしてまいります。 

 新型コロナウイルス感染拡大が続いています。学校でも広い視野を持ちながら，できる限りの努力をしてまいりま

す。 

 


